

abandonnée
un chantier



19

va quitter GC
oot anglais



32



Du sermon au tweet.



Sa famille le croyait mort, il vit en Suisse

BERNE. «Il parle déjà bien l'allemand, avec un accent suisse», indique la Croix-Rouge. Mahdi, 10 ans, avait quitté l'Afghanistan avec sa famille en avril. Mais, dans la confusion du voyage, le jeune migrant a embarqué sur un autre bateau

que ses parents, qui se dirigeaient vers l'Allemagne. L'espoir de le retrouver vivant était mince: son embarcation avait chaviré. Le miracle s'est produit huit mois plus tard: Mahdi vit à Berne, dans une autre famille afghane. **PAGE 2**

Manifs: Kurdes et casseurs pas égaux



Mardi, une quinzaine de policiers ont été mobilisés pour contenir une cinquantaine de Kurdes opposés à un groupe de Turcs. **D. SCHNEZ**

GENÈVE. Ravager le centre-ville où manifester dans le hall de l'aéroport n'engendre pas la même riposte policière. Le 19 décembre, la police n'a arrêté aucun

casseur. Mardi dernier, en revanche, quatre Kurdes ont été interpellés sans ménagement à Cointrin. Une différence de traitement qui étonne un député. Si

le Canton «refuse de commenter les propos» de l'élu, la police explique notamment l'intervention par la présence de femmes et d'enfants. **PAGE 3**

Police rude avec les Kurdes et douce avec les casseurs

COINTRIN. Le contraste entre le saccage du 19 décembre et la manif du 5 janvier intrigue. La police explique en partie, le Département pas du tout.

«Il est temps que l'on s'explique sur la stratégie de notre police et ses traitements différenciés.» Mercredi, le député PS Jean-Charles Rielle s'étonnait. Pourquoi le 19 décembre, des dizaines de vandales ont-ils pu défigurer le centre-ville sans être arrêtés? Alors que mardi, les agents ont vivement interpellé quatre manifestants kurdes après un début de heurts avec des Turcs attendant des proches à l'aéroport.

L'élu veut savoir qui, de la police ou du conseiller d'Etat, décide. «Parce que mardi, la démonstration de force m'a semblé être un message très clair à la Turquie. N'aurait-on pu se contenter d'un cordon de sécurité?» «Quand le politique se mêle trop d'opérationnel, on arrive à des dérives, comme l'élu MCG Jean Sanchez, ex-No 2 de la police. Il y a un



Mardi, une quinzaine de policiers ont contenu une cinquantaine de manifestants kurdes. -DEMI SOMER

malaise dans ce corps depuis quelques mois. Voici un exemple de plus.» Il réclame depuis fin décembre la création d'une commission d'enquête parlementaire.

Le Département de la sécurité «refuse de commenter les

propos» du député Rielle. Du contraste observé, il ne dira rien. Sur la casse de décembre, «le rapport demandé par le conseiller d'Etat Pierre Maudet pourrait être présenté la semaine prochaine». Porte-parole de la police, Jean-Philippe

Brandt ne parle donc que de l'aéroport, «un lieu avec des forces sur place, mobilisables en cinq minutes. Et Kurdes et Turcs étaient en train de se battre. On se devait d'intervenir, vu la présence de femmes et d'enfants.» -JÉRÔME FRAS



L'individu s'est échappé à pied, après avoir abandonné le volant. -OI

Chauffard poursuivi jusque dans le train

GENÈVE. Une course-poursuite survenue dans la nuit de mercredi à jeudi dans le quartier de la Servette a trouvé son épilogue dans un convoi des CFF. Après avoir tenté d'éviter un barrage de police, un conducteur bernois a été pris en chasse. Il a enchaîné les infractions, avant d'abandonner

son véhicule, hors d'usage, près de la rue de Lyon. Le chauffard a ensuite réussi à échapper aux policiers. Mais les agents, prévenus par la propriétaire de la voiture, mère d'un des passagers, ont finalement interpellé l'homme dans un train pour Berne. Il a fini la nuit au poste. -10

Le siège du HCR reste à Genève

NATIONS. Le nouveau chef du Haut-Commissariat de l'ONU aux réfugiés (HCR) a tenu à rassurer: le siège de l'organisation ne partira pas du bout du lac. Filippo Grandi a indiqué jeudi n'avoir aucun plan en ce sens. La délocalisation récente

de services vers Budapest et Copenhague avait suscité une certaine inquiétude. Sur les quelque 760 personnes qu'elle emploie, la structure genevoise doit voir ses effectifs diminuer d'environ 60 salariés ces prochains mois.

Star pour la victime de Warluzel

Une pénaliste de premier ordre défendra la femme vers laquelle a tiré Dominique Warluzel, prévenu de tentative de meurtre. Ainsi que l'indique la «Tribune», Me Yaël Hayat (photo) représentera la Franco-Marocaine de 46 ans. Active dans l'onglerie, elle prodiguait des soins «au sens large» au tueur, écrit «Le Temps». Elle



sera entendue lundi par le procureur. L'audience de confrontation avec Warluzel se déroulera mardi.

20 secondes

Mort d'un scooter devant la justice

CARTIGNY. Un jeune automobiliste est poursuivi pour homicide par négligence, selon «Tribune». Le 15 décembre avait provoqué la collision avec un scooteriste de 74 ans sur la route de Ch...

Il jure que sa carte d'identité est vraie

CORNAVIN. Un Italien de 41 ans a été arrêté mercredi pour vol dans un tram. Il a présenté une fausse carte d'identité. Le poste, il n'a cessé de mal qu'elle était vraie. Il est parti pour faux dans les cert...

Gravité à l'honneur pendant un mois

CULTURE. La 12e édition du film documentaire du séminaire d'histoire naturelle sur le thème la loi de la gravité. 3 au 28 février, 19 films de ce sujet seront projetés en cours de 36 séances gra...

Night-club abonné aux sanctions

ANNEMASSE (F). Condamné pour troubles à l'ordre public, Le Baron est fermé administrativement pour la 7e fois depuis son ouverture, en 2008. avec les records français en matière, selon «Le Dauph...

PUB

SOLDE

INUTILE DE ME CASSER

Notre meilleur prix
balaxe
— 115 ENSEIGNES